

\* „Die Wählerin.“ Anfang Dezember gelangt ein Frauenwochenblatt: „Die Wählerin“ unter der Redaktion der Genossinnen Adelheid Popp und Therese Schiesinger zur Ausgabe. Der revolutionäre Umsturz hat die Frau zur gleichberechtigten Staatsbürgerin gemacht. Die „Wählerin“ trägt dieser Tatsache Rechnung und wird die Frauen über alle Fragen des öffentlichen Lebens unterrichten. Die „Wählerin“ will beitragen, die Frauen zu reifen, ihrer Aufgabe bewußten Staatsbürgerinnen zu machen. Bestellungen auf die „Wählerin“ werden jetzt schon vom Verlag der „Arbeiterinnen-Zeitung“ Rechte Wienzeile Nr. 97, entgegengenommen.